



Medienmitteilung des Stadtrates



Umweltbericht 2014 veröffentlicht

Der Stadtrat hat den Umweltbericht 2014 genehmigt. Der Bericht informiert in konzentrierter Form über die wichtigsten Umweltbereiche, die für die Stadt Dübendorf von Bedeutung sind.

Der Stadtrat Dübendorf erstellt seit 1992 regelmässig einen umfassenden Umweltbericht. Zum Ende der Legislaturperiode 2006 – 2010 wurde der Umweltbericht inhaltlich und bezüglich Erscheinungsbild aufgrund eines Postulates aus dem Gemeinderat grundlegend erneuert. Der vorliegende Umweltbericht 2014 wurde wiederum von der Firma Basler & Hofmann erstellt. Er konzentriert sich im Wesentlichen auf diejenigen Bereiche, in denen die Stadt über einen Handlungsspielraum verfügt. In diesen Bereichen werden die Daten dargestellt und kommentiert sowie allfällige Hintergrundinformationen zu deren Bewertung aufgeführt. Es werden, wo dies möglich und sinnvoll ist, Grenzwerte oder Vergleichswerte aufgeführt.

Verbesserung bei der Abwasserreinigung

Für die letzte Vierjahresperiode gilt es den Rückgang der Nitratkonzentration im Grundwasser sowie die stetig hohe Reinigungsleistung des Abwassers durch die ARA Neugut als positive Entwicklung hervorzuheben. Mit der im März 2014 in Betrieb gegangenen Ozonungsanlage, mit der zusätzlich zu den bisherigen Reinigungsverfahren auch organische Mikroverunreinigungen aus dem Abwasser eliminiert werden können, wird der Reinigungsprozess des Abwassers nochmals verbessert.

Bei Fragen stehen Ihnen zur Verfügung:

- Lothar Ziörjen, Stadtpräsident, Tel. 044 821 37 94, lothar.zioerjen@stadtpraesident.ch
- Reto Lorenzi, Leiter Stadtplanung, Tel. 044 801 67 21, reto.lorenzi@duebendorf.ch

Dübendorf, 28. Mai 2014